

校長室の窓から 48

070514 運動会の全体練習 1回目

5月24日(土)の運動会に向けて、今日は1回目の全体練習がありました。整列するやいなや、体育主任の金森先生から、「桃里賞」について説明がありました。

桃里賞とは、「総合の部」「応援の部」の表彰とは別に、マナーやルールをしっかりと守りスポーツマンシップが優れている色団に受賞される賞です。第1回目の今日だからこそ、きちんと整った服装や真剣な態度を意識づける、そのための大切な指導です。



子供たちは、初めての全体練習とは思えないくらい、指示を集中して聞き、きびきびと練習に取り組むことができました。

今年は、昨年度までなかった「運動会の歌」が復活します。久しぶりでしたが、各学級でそれぞれ練習してきた積み重ねもあり、とても元気よくグラウンド中に歌声を響かせることができました。

色団ごとに「フレ、フレ、あか～」「フレ、フレ、しろ～」等とかけ声を出す部分もあります。どの団も、今こそ桃里賞へのアピールぞと言わんばかりに、元気いっぱいにこぶしを突き上げ声を出す姿がありました。

このあと運動会まで、暑くなる日も多そうです。熱中症に気をつけながら、熱～い練習を重ねていきたいと思います。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり